



“Nos mandaron a un tipo que le dicen Andy”: Rubén Moreira y Adán Augusto López chocan por resultados en Durango

El senador de Morena señaló a Moreira de ser “el más depurado ejemplo del mapachismo electoral del viejo régimen”

Por Omar Tinoco Morales



Durante la sesión de la Comisión Permanente del Congreso, realizada este miércoles, se presentó un choque entre el senador y **líder de Morena, Adán Augusto López**, y el diputado y coordinador de la bancada **del PRI, Rubén Moreira**, quienes intercambiaron reclamos pro el resultado de la elección del 1 de junio en Durango.

Morena sufrió una fuerte derrota en las urnas en el estado de Durango, donde Andrés **“Andy” Manuel López Beltrán**, hijo del expresidente Andrés Manuel López Obrador, fue el principal operador político del partido guinda.

Mientras Moreira Valdez hablaba en tribuna, el coordinador de los senadores de Morena solicitó el uso del micrófono y le informó que en una nota “de un diario de circulación nacional” Moreira fue reconocido como **“el más depurado ejemplo del mapachismo electoral del viejo régimen”**, insinuando que el PRI logró mantener la mayoría de municipios debido a las viejas prácticas electorales.

[“Nos mandaron a un tipo que le dicen Andy”: Rubén Moreira y Adán Augusto López chocan por resultados en Durango - Infobae](#)